

Carta de Francisco Ayala a Guillermo Fernández-Shaw (12/10/1924)

Madrid 12 octubre 1924.

Sr Don Guillermo Fdez. Shaw.

Mi querido amigo: Aunque yo no se lo manifestase expresamente, bien sabe Vd. cuanto celebro todos sus triunfos. Sin embargo no quiero dejar de hacerlo en esta ocasión, al leer en la Prensa los que acaba de obtener con su nueva y famosa obra, que deseo aplaudir pronto en estos escenarios, pues al interés que siempre me hubiera inspirado por ser producto de su ingenio se une el que le prestan las circunstancias que la han rodeado, y que la han hecho tan conocida antes de estrenarse.

En espera del momento en que lo haga de palabra, le felicita cordialmente su buen amigo que le admira.

Francisco Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Fernández-Shaw, Guillermo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita con membrete:] FRANCISCO AYALA / Lope de Rueda, 2 / Madrid 9